



Mi Universidad

Control de lectura

Samuel Cano Díaz

Primer Parcial

Interculturalidad y salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre Grupo B

Samuel Cano Diaz

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Interculturalidad y empoderamiento

La educación interculturalidad Mexicana no hay que yuxtaponer de origen conceptual y político programático. Los diversos en torno de la interculturalidad con la conclusión de diversos actores con la inclusión heterogéneos, académicos y extra-académicos, gubernamentales y no-gubernamentales, locales como nacionales e incluso globales generan nuevas y fructíferas combinaciones de nociones, que van más allá de una supuesta disyuntiva entre empoderamiento exclusivamente indígena y transversalización de la educación intercultural para todo. Aquí se aprende esbozar un programa de investigación en una concatenación complementaria, tanto de los conceptos-claves de la educación (interculturalidad y comunidad) como de su paradigma teórico subyacente. (los debates sobre desigualdad y diversidad en educación) Por último, sus ~~repercusiones~~ metodológicas para una etnografía doblemente reflexiva del quehacer intercultural en la educación.

La communalidad y la interculturalidad muestran no ser incluyentes, si no que deberían ser como profundamente complementaria. Resulta analíticamente indispensable distinguir en cada caso entre sus valores normativos, prescriptivos y su dimensión descriptiva y analítica.

La interculturalidad proponemos entender un enfoque que analiza y visibiliza las interacciones a menudo desiguales y asimétricas entre el miembros de grupos cultural e identitariamente diversos.

En el afán analítico entre la praxis cultural y la identidad étnica cabe distinguir los conceptos de communalidad y de comunismo.

JEAN

Samuel Cano Díaz

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Interculturalidad y Salud

acciones políticas en los servicios de la Salud. La pertinencia cultural implica Valorar la diversidad biológica, cultural y social de ser humano como un factor importante en todo proceso de Salud y enfermedad.

La migración han generado diversidad étnica y cultural, el equipo de Salud le es imperativo desarrollar estrategias que faciliten la relación médico-paciente.

Los accesos de salud, debido a las diversas razones sociopolíticas y epidemiológicas, las cuales han motivado iniciativas tendientes a evitar que la identidad étnica y cultural del usuario constituya una barrera en el acceso en la atención de salud.

La antropología como ciencia contribuye a comprender el comportamiento humano, comprender a las culturas en el proceso de atención de Salud en su dimensión biológicas, social y cultural en un escenario de crecimiento pluricultural en un escenario de crecimiento pluricultural que caracteriza a la sociedad contemporánea.

Este artículo expone desde la antropología médica el desarrollo de un enfoque intercultural en la Salud e involucrado en los procesos sociales, este el concepto de cultura y diversidad. La interculturalidad en la Salud sitúa un proceso de acercamiento entre mundos culturales diversos planteando algunas estrategias que permitían implementar este enfoque en el sector Salud.

Cultura y diversidad cultural en la Salud.



Bibliografia APA

Agnewviyay(2003)Bendeanddiversity,adiscussionpaperponenciaenelseminariointersectionof diversitymetropolisprosect,abril2003/niagaratalls

AlatorreFrenk, Gerardo(2008)constituyendoredesdesaberesyhacereshaciaundesarrollotent orialsustentableponenciapresentadaenellcongresointernacionaldecasosexitosos:Educacionp araeldesarrollodelasociedadsustentable,mayo,bocadelrio,veracruz.